
TA Kohlrenken stellt die geplanten baulichen Veränderungen der VGS Roffhausen vor. 

 

RM Lütjens merkt an, dass der neue Sanitätsraum in der Nähe des Lehrerzimmers sein sollte. Es wird 

erläutert, dass sich die beiden Räume gegenüber befinden.  

Die Frage nach der Notwendigkeit eines zweiten Sanitätsraumes wird bejaht, weil dieser zur 

Turnhalle gehöre und daher notwendig sei. 

 

TA Kohlrenken erläutert, dass die Digitalisierung im Bereich VGS Roffhausen mit einem neuen EWE 

Anschluss vorgesehen sei. Der Sanierungsbereich werde dann zukünftig von einem neuen 

Schaltkasten bedient. 

 

 

RM Labeschautzki lobt die Aufteilung der Räume.  

BM Böhling erwähnt, dass es in Roffhausen einen neuen Schulleiter gäbe.       

 

Der Ausschuss empfiehlt einstimmig: 

 


